
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Hauptstadt ist oft die wichtigste  in einem Staat.

In dieser Stadt be�nden sich dann das Parlament und die .

Die bestimmen über das Land und machen neue Gesetze.

Auch Teile eines Staates wie die 

in Deutschland und Österreich haben eine Hauptstadt.

In der Schweiz haben die  eine Hauptstadt.

Wien ist die Hauptstadt von Österreich. Sie ist ein gutes Beispiel für eine

. Wien ist nämlich wirklich die wichtigste Stadt im Staat.

In Wien leben sehr viele . Wien ist viel größer als a+e anderen

Städte in Österreich. Das Parlament und a+es andere  ist dort.

Wer etwas auf sich hält, lebt meistens in der Hauptstadt .

In Deutschland ist Berlin die Hauptstadt. Berlin ist die größte deutsche Stadt.

Dort be�nden sich das  und viele Gebäude der Regierung.

A+erdings stehen Gebäude der Regierung auch in

anderen , vor a+em in Bonn.

In der Schweiz ist Bern die Hauptstadt.

Es gibt zwar noch größere Städte als .

Aber Bern liegt ziemlich in der Mitte der Schweiz.
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